

+ Lo hace el Ayuntamiento al celebrar anticipadamente la promulgación de la Constitución

GUAYMAS, Son., 3 de Febrero de 2018.- El Ayuntamiento de Guaymas a través de la Dirección de Acción Cívica, reconoció la excelencia académica de estudiantes de secundaria en ceremonia cívica conmemorativa del CL Aniversario de la Promulgación de la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos.

El evento anticipado tuvo lugar en el patio central de Palacio Municipal, sede del Ayuntamiento, encabezada por funcionarios municipales y representantes de las fuerzas armadas navales.

El juramento a la bandera estuvo a cargo de la estudiante de la escuela secundaria “Miguel Hidalgo y Costilla”, Leinali Adriana Figueroa Soto, y simultáneamente en lenguaje de señas mexicanas y legua yaqui, Damaris Yajaira Rodríguez, estudiante del Centro de Atención Múltiple, y Emma Guadalupe Martínez, de la Telesecundaria 165 de la comunidad yaqui de Las Guásimas.

La ceremonia recordó que un 5 de febrero se promulgó la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos, fecha evocativa y que impulsa a los mexicanos a trabajar profundamente en conocer el legado de los fundadores y forjadores de nuestra patria.

La alumna del Colegio Vizcaya de las Américas, Gabriela Bernal Cota, tuvo a su carga la semblanza del documento básico a los asistentes.

En ese marco, se dio lectura al reconocimiento que el Ayuntamiento hace a los estudiantes de secundaria con excelencia académica, premiando la responsabilidad, esfuerzo y dedicación al estudio, así como la labor de padres de familia y maestros.

Reconocen excelencia académica

Escrito por Comunicado

Sábado 03 de Febrero de 2018 13:01

Regidores, maestros e invitados especiales aplaudieron dicho reconocimiento que impulsa al esfuerzo y crea un ambiente capaz de originar respuestas favorables en el trabajo que se hace por formar a las nuevas generaciones en el camino del estudio y la preparación para lograr mejores ciudadanos, plantearon los participantes en las expresiones.